

## ABSTRAK

Kesiapan siswa dalam menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) tingkat SMP di Kabupaten Kapuas Hulu, Bagaimana kesiapan internal siswa menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau? Dan Bagaimana kesiapan eksternal siswa menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau?. Banyak faktor yang mempengaruhi kesiapan siswa dalam menghadapi Asesmen Nasional, mulai dari persiapan mental, fisik dan pengetahuan terhadap materi lebih dari itu pemahaman terhadap media sangatlah penting dipersiapkan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kesiapan siswa dalam menghadapi pelaksanaan Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dengan bentuk penelitian survei. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Teknik komunikasi tidak langsung dan Teknik komunikasi langsung sedangkan alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket dan wawancara tidak terstruktur. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII SMPN 2 Putussibau Kabupaten Kapuas Hulu tahun ajaran 2023/2024 dengan Teknik pengambilan sampel menggunakan *Teknik proportionate Random Sampling*. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan rumus statistic deskriptif . hasil yang diketahui setelah melakukan penelitian ini adalah yang pertama hasil perhitungan angket kategori Kesiapan Internal Siswa aspek Minat nilai rata-rata presentase 72% masuk kategori “Sedang”, aspek Motivasi nilai rata-rata presentase 78% masuk kategori “Sedang”, aspek Pengetahuan nilai rata-rata presentase 53% masuk kategori “Sedang”, aspek Sarana Prasarana nilai rata-rata presentase 59% masuk kategori “Sedang”. Yang kedua hasil perhitungan angket kategori Kesiapan Eksternal Siswa aspek Lingkungan Sosial nilai rata-rata presentase 75% masuk kategori “Sedang”, dan aspek Lingkungan Non-Sosial nilai rata-rata presentase 63% masuk kategori “Sedang”.

## **RINGKASAN SKRIPSI**

Masalah umum dalam penelitian ini yakni : “bagaimana kesiapan siswa kelas VIII di SMPN 2 Putussibau dalam menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK)?”. Dengan sub masalah yang pertama “Bagaimana kesiapan internal siswa dalam menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau?”, sub masalah yang kedua “ bagaimana kesiapan eksternal siswa dalam menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK)?”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kesiapan siswa dalam menghadapi Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau Kabupaten Kapuas Hulu, dan tujuan khusus dalam penelitian ini yang pertama untuk mengetahui kesiapan internal siswa kelas VIII dalam melaksanakan Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau? Dan untuk mengetahui kesiapan eksternal siswa kelas VIII dalam melaksanakan Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) di SMPN 2 Putussibau?

Variable dalam penelitian ini adalah variable tunggal, yakni “Kesiapan Siswa kelas VIII”. Metode dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dalam bentuk *surve*. Teknik pengumpulan data dan alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan Teknik komunikasi tidak langsung dengan alat pengumpulan data berupa Angket dan wawancara tidak terstruktur. Populasi dalam penelitian adalah siswa kelas VIII tingkat SMP Sederajat di Kabupaten Kapuas Hulu tahun ajaran 2023/2024 dengan Teknik pengambilan sampel menggunakan *Teknik proportionate Random Sampeling*. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan rumus presentase.